

## Un ciné-concert réussi pour les collégiens



Une centaine de personnes a assisté au ciné-concert des élèves du collège Beaumanoir.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Magnifique résultat pour une belle aventure ! Mardi soir, les élèves des classes orchestre du collège Beaumanoir de Ploërmel ont réalisé en temps réel la bande sonore de trois courts-métrages d'animation, au Ciné lac.

Un ambitieux projet de plusieurs mois mené par Nicolas Loiseau, enseignant en éducation musicale et chant choral, et aussi coordinateur des classes orchestre du collège, avec le soutien de l'école de musique de Ploërmel communauté.